

Ven complicado tema salarios en TLC (Reforma 18/08/17)

Ven complicado tema salarios en TLC (Reforma 18/08/17) MURAL / Staff Guadalajara, México (18 agosto 2017).- Que Estados Unidos, Canadá y México tengan un mismo nivel salarial en algunas industrias será uno de los temas más complicados en las negociaciones del Tratado de Libre Comercio, de acuerdo con la Iniciativa Privada de Jalisco.

"De parte de las autoridades mexicanas ha estado muy claro el tema de las condiciones laborales, no es un tema para negociar porque no podría ser comparable las necesidades para vivir en México que para vivir en Estados Unidos", opinó Daniel Curiel, coordinador del Consejo de Cámaras Industriales de Jalisco (CCIJ) Para Mauro Garza, presidente de Coparmex en Jalisco, el tema de los salarios no los toma por sorpresa y estos tendrán que ir subiendo debido a que EU mantendrá el tema en las negociaciones. "Es un tema que no se va a negociar para que se dé en un lapso inmediato, será un tema que como muchos en estos tratados que hemos visto se irá resolviendo de manera paulatina y sí obviamente la tendencia será que se vaya incrementando el salario en una manera paulatina", añadió. El incremento salarial impactaría el precio de las exportaciones hacia EU, costo que tendrían que absorber los compradores extranjeros, pero será un tema a resolver en la negociación. "Estamos optimistas, sabemos que tenemos un equipo sólido que va a plantear muy bien al Gobierno de Estados Unidos la oportunidad de que las negociaciones culminen con un Tratado equilibrado para los tres países, para que nos permita seguir siendo la zona más competitiva del mundo", señaló Miguel Ángel Landeros, presidente del Consejo Mexicano de Comercio Exterior de Occidente. Se espera que en las siguientes rondas se pueda visualizar con mas precisión el rumbo que tomará el Tratado, ya que en un inicio sólo se pusieron las cosas sobre la mesa, pero no hay aún algo con lo que se pueda especular , opinó Fernando Niño de Guzmán, presidente de AmCham Guadalajara. Leticia Rivera, Adriana Leyva y Mariana Mota